

COMPETICIONES

La Federación Inglesa abre una investigación a los clubes ingleses de la Superliga

El máximo organismo del fútbol inglés “responsabilizará a los clubes de sus decisiones y acciones”.

Palco23
3 may 2021 - 17:40



La Federación Inglesa de Fútbol (FA, por sus siglas en inglés) busca culpables. El máximo organismo futbolístico en Reino Unido ha comenzado una investigación para averiguar el papel que han desempeñado los clubes ingleses en la Superliga europea, cuyas acciones “comportarán importantes sanciones”, según ha avanzado *Reuters*.

El Manchester United, Liverpool, Manchester City, Chelsea, Tottenham Hotspur y Arsenal se adhirieron a una nueva Superliga europea de doce equipos, que estaba presidida por el presidente del Real Madrid, Florentino Pérez. Pasadas 48 horas, tras las protestas de los aficionados y los órganos políticos británicos y franceses, los clubes de la Premier League se retiraron del proyecto.

“Estamos decididos a establecer la verdad de lo sucedido y a responsabilizar a esos clubes de sus decisiones y acciones”, comentó un portavoz de la federación inglesa, que junto a la Premier League investigarán los movimientos de los clubes que se unieron a la Superliga.

Los clubes de la Premier League abandonaron el proyecto de la Superliga 48 horas después de hacerse público

La Federación ya ha iniciado una ronda de contactos con los clubes para solicitar toda la información y las pruebas pertinentes, además de comenzar a endurecer sus normas para detener cualquier futuro intento de crear una competición simultánea.

Desde que se hizo oficial el anuncio de la Superliga europea, en Inglaterra ha habido protestas en los partidos del Chelsea, del Arsenal y recientemente en el Manchester United, cuando unos 200 aficionados se enfrentaron a la policía e invadieron el terreno de juego de Old Trafford, forzando el aplazamiento del partido como consecuencia de los actos de los hinchas.

Según las condiciones del contrato de la Superliga, todos aquellos clubes que quisieran abandonar el proyecto estarían obligados a pagar una indemnización equivalente a la cantidad que iban a recibir justo antes del inicio de la competición, es decir, 3.500 millones de euros a repartir entre los doce clubes fundadores.